

さわうび

2019. 10. 21 No. 17 文責：大塚

四万十川ウルトラマラソン

25回目となった四万十川ウルトラマラソンですが、本校にとっては特別なものです。第1回からずっと本校のグラウンドを開会式会場、校舎や体育館を更衣室として使ってくれています。当日までのいろいろな準備も恒例となっており、今年もしっかりと準備して当日を迎えました。



そして、当日。まだ暗いうちからの給水ボランティアでランナーをサポートしました。



【生活日誌から】

■今日はボランティアがありました。朝早くからかなり疲れたけど、楽しくボランティアができたのでよかったです。



■今朝、ウルトラマラソンのボランティアをしました。朝早くから大変だったけど、ランナーさんが話しかけてくれたりして、楽しく行うことができました。今年はコップがテーブルの上に一時なくなりかけるくらい売れて、うれしかったです。



※ランナーがスタートした後の坂折橋スタート地点で、記念写真も撮りました。

【ランナーからのメッセージより】

吉田さん、川村さん、外田さん、村松さん、
応援ありがとうございました。心臓がけて四万十ウルトラ
初走者など多く皆さんの3、3重の美味しい音を
満喫してゴールしたいと思います。
4人の仲間に幸あれ!! 横浜市民より

～元気に頑張りました～

10月19日（土）、幡多青少年の家の体育館を会場として、幡多地区英語暗唱大会が行われました。2年生の部と3年生の部それぞれに出場して、頑張って発表してきました。

3年生の花奈さんは、『School Trip』というタイトルで、4月に行った神戸・京都・大阪への修学旅行について、練習して発表しました。



「四万十の郷」の運動会



10月16日（水）の午前中、四万十の郷の運動会に本校の生徒4人がスタッフとして参加してきました。応援のパフォーマンスをして盛り上げたり、競技の中で弁当の売り子役をしたりと大忙し！その中の学びもありました。お礼の手紙を紹介します。

■今日は、四万十の郷の運動会に参加させていただいた、ありがとうございました。（去年に続いて）2回目だったけど、初めは緊張していました。でも、利用者の方々が楽しそうに笑ってくれていたので、私も楽しむことができました。『投げろ、思いを込めて』では、私の担当していたところでは、3人とも全然倒れず、私はうまく笑顔がつくれていませんでした。でも、周りの職員の皆さんには「がんばれ」と声をかけたり、ブロックを近くに持って行くなど工夫していて、「楽しんでもらいたい」という気持ちが伝わってきました。私も、思いやりの心を持って、これから行事・授業にいかせるよう頑張りたいと思います。

11月行事予定

- 3日（日）文化の日
- 4日（月）振替休日
- 5日（火）読み聞かせ
- 6日（水）3年実力テスト④ 校内研
- 7日（木）ALT 4校合同音楽〔会場：本校〕
- 8日（金）中央区音楽祭
- 9日（土）保小中合同学習発表会〔土曜授業〕
- 14日（木）ALT
- 17日（日）幡多地区PTA研究大会〔四万十市〕
- 19日（火）SHL
- 20日（水）校内研
- 21日（木）SC ALT
- 22日（金）市・郡教育文化展開始
- 23日（土）勤労感謝の日
- 24日（日）市・郡教育文化展終了
- 25日（月）期末テスト発表
- 27日（水）校内研
- 28日（木）SC ALT

※今年度は、期末テスト期間中は7時間目の授業を行っています。11/25~29(27日を除く)は、16:40まで各教科の授業があります。

